

Zukunftsdialog „Vertraute Orte - Neues Leben

“:

Runder Tisch - Stimme 2

Von Angela Eckart

11. Sept. 2025



In dieser Woche teilen verschiedene Stimmen ihre ganz persönlichen Eindrücke, Gedanken und Aussichten vom 1. Runden Tisch im Rahmen des Zukunftsdialogs „Vertraute Orte – Neues Leben“.

- Wie haben die Teilnehmenden das erste Treffen erlebt?
- Welche Gedanken, Fragen oder Hoffnungen nehmen sie mit?

Wir laden Sie ein, täglich vorbeizuschauen, mitzulesen – und sich inspirieren zu lassen, wie Menschen aus ganz unterschiedlichen Perspektiven diesen gemeinsamen Weg wahrnehmen.

Heute berichtet **Alina Seyfferle**. Sie hat sich über das Losverfahren für den Runden Tisch beworben und wurde als Bürgerin ausgelost.

"Beim ersten Termin zum runden Tisch herrschte eine ganz besondere Motivation und Stimmung, die verschiedenen Personen freuten und freuen sich, an so einem „Herzens - Projekt“ mitwirken zu dürfen. Ich bin beeindruckt von der Organisation und sehr glücklich darüber meine Stimme als Bürger dort einbringen zu können. Ebenso bin ich gespannt auf die ganzen Ideen, die die Bürger abgeben werden."

Alina Seyfferle, Teilnehmende für die Bürgerin und Bürger Viernheims